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森地区コミュニティ推進協議会 森防犯協会 森地区子ども会育成会 

森地区コミュニティ推進協議会の総会は、新型コ

ロナウイルス感染症拡大予防の観点から書面議決

による開催となりました。結果は代議員５３名中

４１名より書面議決書が提出され、過半数を超え

たので総会は成立しました。 

森地区子ども会育成会・森防犯協会の総会

も書面議決とし、森地区子ども会育成会は

役員総数２０名中 17 名より提出。森防犯

協会は、役員総数 27 名中 23名より提出

され過半数を超え総会は成立しました。 

〈森地区コミュニティ推進協議会 審議結果〉 

第１号議案 

 令和３年度事業報告及び収支決算について 

     賛成４１名 反対０名 無効０名 

第２号議案 

 令和４年度事業計画(案)及び収支予算(案) 

     賛成４１名 反対０名 無効０名 

 
〈森地区子ども会育成会 審議結果〉 

第１号議案 

 令和３年度事業報告及び収支決算について 

     賛成 16名 反対 0名 無効 1 名 

第２号議案 

 令和４年度事業計画(案)及び収支予算(案) 

     賛成 16名 反対０名 無効 1名 

第３号議案 

 補充役員の承認について 

賛成 15名 反対０名 無効 2名 

〈森防犯会 審議結果〉 

第１号議案 

 令和３年度事業報告及び収支決算について 

     賛成 23名 反対０名 無効０名 

第２号議案 

 令和４年度事業計画(案)及び収支予算(案) 

     賛成 23名 反対０名 無効０名 

第３号議案 

 会長の選出について 

賛成 23名 反対０名 無効０名 

 

すべての議案について過半数以上の賛成をもって承認されました。 

 

会費の徴収について 

森地区コミュニティ推進協議会・森地区子ど

も会育成会・森防犯協会の会費は、前年度の

コロナ禍による事業中止に伴い、繰越金が多

く発生していることから、毎戸から集めない

ことになりました。 

（新会長選出） 

森地区コミュニティ推進協議会第２回理事会を４月２７日（水）開催し、会長辞任に伴う新会

長選出の協議が行われました。鈴木香会長は、平成２５年度より米倉啓さんの後を受け９年間

の長きに亘り会長職を務められましたが、4月 26日の総会日をもって辞任する旨の届けがな

され、出席理事及び委任状出席理事の互選により、新会長には小野寺義幸理事（赤沼自治会副

会長）が選出されました。任期は残任期間の令和５年３月３１日までとなります。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                     新会長／小野寺義幸 氏 

 このたび、鈴木香会長が任期途中に辞任されたことに伴い、４月２７日に開催 

されました理事会で、理事の互選により会長に選任されました赤沼地区の     

小野寺義幸です。 

 就任に際しましては、その職責の重大さを痛感し、身の引き締まる思いであります。 

さて、当協議会は平成２６年度から登米市から森公民館の管理・運営を担う指定 

管理業務を受託し、指定管理者として前会長はじめ理事や関係皆様方のご協力 

のもとに運営して８年が経過しました。しかしながら、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、市民

運動会や球技大会、奥州森邑十三講秋祭りなどの諸行事が中止となり、地域社会の様々な活動や交

流が停滞している状況にあります。 

 今後は、コロナの終息を願い、森邑で楽しく元気に暮らせるために、皆様と共に知恵を絞り創意工夫し

ながら森風おこしに取り組んで行きたいと思っております。関係皆様の絶大なるご協力ご支援をお願い

申し上げます。 

風薫るさわやかな季節となり、皆様にはますますご清栄のこととお慶び 

申し上げます。 

  さて、このたび一身上の都合により任期途中ではありますが、森地区コ 

ミュニティ推進協議会の会長を辞任することと致しました。 

  在任中は森地域の皆様には一方ならぬご指導、ご支援賜りまして会長職 

 を勤めることができましたこと心より御礼を申し上げます。 

  地域おこし（森風おこし）を旗印に様々な事業を立ち上げご尽力されてきた、前米倉会長さ

んのようにできるのか不安もありましたが、館長さんを始め役員の皆様に支えられて今日まで

来ました。森小学校の統合により校舎の公民館施設への改修工事、施設の指定管理制度導入に

よりコミュニティ推進協議会が受託運営に携わることにより、地域の活動拠点としての公民館

そして市民が安全に快適に利用できる施設運営に努めて来ました。コロナ禍で利用制限なども

ありましたが、最近施設利用者数が徐々に増加傾向にありますが地域の市民運動会、十三講秋

祭り等地域住民の交流、親睦をはかる森地区全域対象の事業ができかねていることが、心残り

で残念に思っております。 

また、今後の課題として高齢者による交通事故が多発している現状から、これから迎える団

塊の世代の高齢化及び交通弱者が社会生活を継続するためにも、地域の交通手段としての「森

地区デマンド型乗り合いタクシー」の継続運行が不可欠と思われます。現在利用している皆様

からは、利用料金がもう少し高くともいいから是非続けてほしいとのご意見が多くあり大変喜

ばれている現状です。今後も、地域の皆様のご理解を頂き利用者登録して多くの皆様にご利用

して頂くことが、継続につながりますのでご協力をお願い致します。 

今回、突然の辞任ということで、館長さんをはじめコミュニティの役員さん方には大変ご迷

惑をおかけしましたが、新たに小野寺会長さんを選出して頂きました。小野寺さんは長年地域

活動に積極的に関わってこられた方ですので、これからも森地区コミュニティ推進協議会の事

業が活発に行われることと確信しております。地域の皆様、今後とも私以上に小野寺会長さん

にご支援賜りますようお願い申し上げます。 ありがとうございました。 

前会長／鈴木  香 氏 


